

IMAGEN DE LA SEMANA

 Localizador web
Artículo 63.459

Mujer de 35 años de edad, con antecedentes de hipertensión arterial desde los 18 años. En la exploración física se auscultaba un sopló sistólico en el foco aórtico irradiado a la espalda y se palpaban los pulsos radiales con normalidad, mientras que los femorales y los pedios se palpaban débilmente. Se practicó una aortografía digital donde se observó una coartación de la aorta posterior a la salida de la arteria subclavia izquierda con un gradiente de presión de 75 mmHg. Asimismo se apreciaba una anomalía en la salida de los troncos supraaórticos, con salida común de las arterias carótidas en el lado derecho y una salida común de ambas arterias subclavias.

Diagnóstico: Coartación de la aorta con anomalía en la salida de los troncos supraaórticos.

Unidad de Cardiología. Hospital comarcal de la Axarquia. Vélez-Málaga. España.

Cortesía de los Dres. Lorenzo Pérez Benito, Beatriz Pérez Villardón, Javier Zafra Sánchez y Josefina Pinedo Rodríguez.